

Siaran Pers

**PSAB FOKUS KEMBANGKAN DOUP DAN PANI**

Jakarta, 15 Desember 2017, PT J Resources Asia Pasifik Tbk. (IDX: PSAB), telah melaksanakan keterbukaan publik (Public Expose) di Gedung Graha Niaga, Jakarta Selatan. Kegiatan tersebut selain dihadiri oleh Direksi PSAB juga dihadiri oleh media dan stakeholder perusahaan.

William Surnata, Direktur PSAB mengatakan bahwa fokus perseroan selama tahun 2017 adalah melakukan kegiatan eksplorasi pada asset-asset yang sedang dalam tahap pengembangan, yaitu proyek Doup, di Kabupaten Bolaang Mongondow Timur, Provinsi Sulawesi Utara dan proyek Pani di Kabupaten Pohuwato, Provinsi Gorontalo. Progress dari kegiatan eksplorasi ini memberikan hasil yang sangat baik, yaitu penambahan yang signifikan, baik *resources* maupun *reserves* pada kedua aset tersebut.

Dalam presentasi yang dipaparkan oleh Direksi PSAB, terlihat adanya pertumbuhan yang sangat signifikan dari sejak Juni 2011 sampai dengan Juni 2017, yaitu jumlah *resources* perseroan meningkat dari 3,200 Koz Au menjadi 7.946 Koz Au, dan jumlah *reserves* meningkat dari 493 Koz Au menjadi 3,707 Koz Au. Adapun progress pencapaian dari kegiatan eksplorasi ini belum mencakup keseluruhan potensi asset-asset yang dimiliki oleh perseroan. Oleh karena itu, perseroan berkeyakinan bahwa *resources* dan *reserves* ini masih dapat terus bertumbuh lebih lagi di masa yang akan datang.

Disamping berfokus pada kegiatan eksplorasi, saat ini, perseroan juga sedang melakukan persiapan untuk pembangunan proyek Doup dan Pani, sehingga kedua proyek tersebut dapat mulai berproduksi pada tahun 2019.

Sebagai tambahan, pencapaian yang telah dicapai oleh perseroan pada tahun 2017 diantaranya sebagai berikut:

1. Pada bulan November 2017, perseroan telah mencapai produksi emas sebesar 1 juta oz ( $\pm 31$  ton emas) sejak Juni 2011.

2. Pada tanggal 18 Mei 2017, Anak-anak perusahaan perseroan menerima berbagai penghargaan yaitu sbb:
  - PT Sago Prima Pratama (SPP) berhasil meraih penghargaan tertinggi “Best Of The Best” (Trophy) dari Kementerian Energi Sumber Daya Mineral (ESDM) terkait Pengelolaan Keselamatan Pertambangan Mineral dan Batu Bara 2015. Dan trophy ini diserahkan langsung oleh Menteri ESDM, Ignasius Jonan. Selain trophy, SPP juga meraih piagam “Aditama” dengan simbol Emas untuk pengelolaan Keselamatan Pertambangan 2016.
  - PT J Resources Bolaang Mongondow (JRBM) berhasil meraih penghargaan dari Kementerian Energi Sumber Daya Mineral (ESDM) berupa Piagam “Utama” bersimbol Perak untuk Kategori Pengelolaan Keselamatan Pertambangan dan Pengelolaan Lingkungan masing-masing di tahun 2015 dan 2016.
  - PT J Resources Bolaang Mongondow (JRBM) juga berhasil meraih penghargaan tingkat kepatuhan “Proper Biru” dari Kementerian Energi Sumber Daya Mineral (ESDM).
3. Pada tanggal 12 Oktober 2017, PT Sago Prima Pratama juga menerima penghargaan dari Bupati Nunukan untuk kategori Kegiatan Bina Lingkungan Sosial dan Program Pelaksanaan Tanggung Jawab Sosial Lingkungan Perusahaan."

**Informasi Lebih Lanjut:**

Lita Regina Lubis (Media Relations)

[lita.lubis@jresources.com](mailto:lita.lubis@jresources.com)